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Il y a maintenant plusieurs semaines que la rentrée est passée et chacun 
a repris ses activités quotidiennes. Mais comment ne pas évoquer les 
souvenirs des JO d’été de Paris qui persistent, illuminant nos esprits d’une 
lueur d’espoir. Les JO de cette année ont été bien plus qu’une simple 
compétition sportive. Ils ont été une véritable célébration de l’humanité, 
un symbole de résilience et de passion. Cette parenthèse enchantée est le 
reflet d’une ferveur populaire qui a dépassé les frontières et nous a réunis 
autour d’un même idéal. Notre pays en avait bien besoin.
Pour nous élus, l’heure de la rentrée a aussi sonné même si nous avons 
été au travail tout l’été. Nos écoles accueillent cette année 208 élèves 
(136 aux Cours du Gouët, 72 à l’école Sainte-Anne). Nous souhaitons la 
bienvenue aux nouveaux écoliers et une excellente année scolaire à tous 
les petits Plénaltais ! Je sais compter sur nos équipes éducatives pour 
accompagner au mieux nos jeunes élèves.
Un nouveau Conseil Communal des Enfants a été mis en place le 
19 octobre dernier et participera à sa manière à la vie de notre commune. 
Ces premiers pas dans la vie citoyenne sont, nous l’espérons, un terreau 
qui donnera plus tard racine à l’engagement de nos enfants pour la vie 
collective et le respect des autres, quelles que soient nos différences. 
Maeva Gicquel en assurera l’animation. 

Je souhaite la bienvenue à Christelle Gourio qui a intégré nos services 
administratifs depuis le 1er octobre dernier. 
Je profite de cet édito pour saluer la réouverture du Couleur Café à Sainte-
Anne du Houlin, je souhaite une pleine réussite à David, Adrian et Bastien, 
les nouveaux gérants qui vous accueilleront avec le sourire.
Les travaux de la future médiathèque nouveau-lieu continuent à leur 
rythme et l’ouverture au public est toujours prévue pour la fin du 1er 

semestre 2025.
Lors du dernier Conseil Municipal nous avons pris une décision importante 
en validant la création d’une nouvelle cuisine pour le restaurant scolaire. 
La 2ème phase de ce projet consistera en la rénovation de la salle polyva-
lente dans un calendrier plus éloigné.
Le repas du CCAS du 13 octobre dernier a permis à nos aînés de se 
rencontrer et de passer un bon moment tous ensemble. En ces périodes 
compliquées, tous ont apprécié ce moment de détente et ont profité d’un 
excellent repas et d’un après-midi festif, les décorations réalisées par le 
centre de loisirs y apportant une touche colorée. Mais nous n’oublions pas 
ceux qui n’ont pu se déplacer et leur rendrons visite avant la fin de l’année.
Je vous souhaite à tous une bonne lecture de ce nouveau numéro du 
Plénaltais.

Votre maire, Philippe Pierre
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Édito
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en relation avec le CCAS.

Infos communales . . . . . . . . . . .3

Conseil municipal  . . . . . . . . . . . .4

Vie communale . . . . . . . . . . . .5-10

Médiathèque . . . . . . . . . . . . . . . . . 11

Vie scolaire 
et périscolaire  . . . . . . . . . . . 12-13

Vie associative . . . . . . . . . . 14-15

Infos diverses . . . . . . . . . . . . . . . 16

Sommaire
Reprise des ateliers de fabri-
cation de décos pour les 
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Contacter Léone Méheut   
au 06 83 40 53 48.

Ateliers déco Noël



OCTOBRE 3

Infos communales
 Horaires de la Mairie

• Les lundi, mardi, mercredi et samedi 
de 8h15 à 12h.

• Le jeudi de 8h15 à 12h et de 13h30 à 17h30
• Le vendredi de 8h15 à 12h 

et de 13h30 à 16h30.

 Permanences des élus 
Maire, M. Philippe Pierre 
Le jeudi sur rendez-vous. 
Le samedi de 10h à 12h.

Adjoints
• M. Jean-Yves Loyer 

Le mardi de 10h30 à 12h 
ou sur rendez-vous.

• Mme Elisabeth Repérant 
sur rendez-vous.

• M. Stéphane Raoult 
sur rendez-vous.

• Mme Réjane Lucas 
sur rendez-vous.

• M. Philippe Le Coq 
sur rendez-vous.

 Permanence 
des conseillers 
départementaux
Monsieur Pascal Prido,  
conseiller départemental du canton  
de Plélo, sera présent en mairie  
le vendredi 29 novembre de 9h à 10h.
Possibilité de rendez-vous en contactant 
Madame Ghislaine JAGLIN au 02 96 62 63 90 
et/ou pascal.prido@cotesdarmor.fr 

 Recensement militaire
Tous les jeunes gens et jeunes filles nés en 
octobre 2008 ont l'obligation de se faire 
recenser à partir du jour de leurs 16 ans.
Article L113-1 : « Tout Français âgé de 16 ans est 
tenu de se faire recenser à la mairie de son domicile » 
avec sa pièce d’identité et le livret de famille.

 Permis de construire
Accord
• Dylan Ruellan et Alice Simon,  

11 rue de la Marandais, 22440 Ploufragan 
pour rénovation d’une maison, 15 Clio

• Jérôme Serrano, 17 ter rue de la Coudre, 
pour construction d’une annexe

 Déclaration de travaux
Accord
• Alain Toquet, 9 Saint-Inoë, pour  

une extension, création d’ouverture,  
pose de vélux et couverture

• SCI Clématite, 6 rue Racine,  
22000 Saint-Brieuc, pour remplacement 
du bardage en tôle par un bardage en tôle 
avec isolation, 2 bis route des Croix

 Cabinet infirmier
 Mme Régnier - 2 rue des Écoles 

Tél. 06 24 67 05 57
• Soins à domicile 

Maintien à domicile, nursing (toilette aide 
ou complète, prise de sang, suivi diabète 
insulino-dépendant, injections diverses, 
préparation pilulier et surveillance de  
la prise de médicaments si besoin,  
pansements, démarche de soin, etc. 

Horaires : 7h-12h et 18h-20h 
sauf besoin autre.

• Soins au cabinet 
uniquement sur rendez-vous.

Etat Civil
Naissances
Le 5 septembre Gaston et Fernand,  
fils de Florian Mestrejan et  
Margot Billion,  
5 Ter route du Petit Moulin

Le 15 septembre Inaya, fille de  
Sid-Ali Fares et Morgane Morin,  
33 Le Haut La rue

Tous nos vœux aux bébés et aux parents.

Horaires  
Déchetterie Quintin

• Lundi : 13h30 à 17h30
• Mardi : 13h30 à 17h30
• Mercredi 13h30 à 17h30
• Vendredi 9h00 à 12h00  

et 13h30 à 17h30
• Samedi 9h00 à 12h00  

et 13h30 à 17h30

Subvention transport
Rappel : La subvention de 35€ pour le transport 
scolaire au collège est à demander à la mairie 
au plus tard pour le 30 novembre 2024. 
Elle sera versée au mois de décembre 2024. 
Passé ce délai, il ne sera plus possible d’en 
bénéficier.

N’oubliez pas votre RIB et une copie  
de la carte de bus de votre enfant.

Espace Jeux
Les jeudis 28 novembre et 12 décembre, 

salle de motricité 
(Maison des Loisirs rue des Ifs) 

de 9h45 à 11h15. 
Inscription au 02 96 79 92 23 

ou sur rpequintin@sbaa.fr

Commémoration 
du 11 novembre
Rendez-vous à la mairie 

à 11 heures Le Téléthon 2024 
se déroulera le samedi 7  
et dimanche 8 décembre 

2024 sur la commune
Des animations se préparent…  

Vous serez tenu informé courant novembre.



Présents : l’ensemble des élus sous la présidence de M. Le Maire - R. Lucas et C. Toquet 
ayant respectivement donnée pouvoir à S. Raoult et N. Le Moine.

 Réhabilitation de la salle des fêtes et  
du restaurant scolaire : étude de faisabilité. 
Choix du scénario
La salle des fêtes nécessite des travaux d’amélioration en termes d’acous-
tique, d’isolation, d’aménagement et de mise aux normes. 
Un audit énergétique a été réalisé sur cet ensemble avec le concours du SDE 
22 en décembre 2022. Cet audit a établi un classement en C mais proche 
d’un classement en D. Parmi les préconisations de l’audit, figure le rempla-
cement de l’actuelle chaudière fioul qui alimente les deux bâtiments.
En 2018, la municipalité a engagé une étude sur le réaménagement de la 
salle des fêtes, de l’ancienne mairie et de la cuisine. Cette étude a prévu de 
dissocier l’usage de la cuisine du restaurant scolaire et de la salle des fêtes. 
Il  convient donc de prévoir un nouvel équipement de cuisine indépendant 
pour la salle des fêtes et les associations en tenant compte de l’investisse-
ment financier au regard de l’usage.
L’ADAC22 a réalisé deux études de faisabilité avec plusieurs scenarii. Ces 
derniers ont été présentés au COPIL dédié les 4 juillet 2024 et 27 septembre 
2024. A la demande des élus, un troisième scénario a été étudié :
• l’amélioration de la salle des fêtes en conservant le lieu de production  

de repas actuel et la liaison par l’escalier ;
• la construction d’une nouvelle cuisine dédiée exclusivement au restaurant 

scolaire en pignon sud-est du réfectoire (158 m2) ;
• le réaménagement de l’ancienne mairie en salle de réunion au  

rez-de-chaussée donnant sur un espace cocktail dans la salle des fêtes.
Le conseil municipal arrête le scénario n°3 par 16 voix pour, 1 voix 
contre et 2 abstentions et définit un phasage des travaux : priorité 
à la construction d’une nouvelle cuisine dédiée exclusivement au 
restaurant scolaire. La rénovation de la salle des fêtes et de l’ancienne 
mairie interviendra dans un second temps et poursuit les études avec 
l’ADAC22 pour définir le programme des travaux correspondants.

 Médiathèque tiers lieu : plan de financement 
de l’emploi d’animatrice
Par délibération du 29 mars 2024, le conseil municipal validait l’extension 
horaire d’ouverture de la médiathèque de 4h à 18h30 par semaine à compter 
de septembre 2024 et approuvait le plan de financement prévisionnel du 
poste d’animateur(rice) à temps complet.
Suite à l’appel à candidature lancé au 1er trimestre 2024, une animatrice a été 
recrutée. Cette dernière débutera sa mission à compter du 1er janvier 2025. 
Elle sera nommée au grade d’adjoint d’animation territorial. Par  ailleurs, 
étant donné la modification du calendrier, il convient d’actualiser le plan de 
financement prévisionnel permettant de solliciter l’aide auprès de la DRAC.

Le conseil municipal approuve le financement prévisionnel actualisé 
et sollicite une subvention auprès de la DRAC Bretagne au titre de 
l’extension des horaires de la médiathèque tiers-lieu par 18 voix pour 
et 1 abstention.

 Acquisition d’une parcelle 
située  en centre bourg
La commune souhaite faire l’acquisition de la parcelle bâtie cadastrée 
A 2100 d’une superficie de 344 m2 située au centre bourg, cette acquisition 
permettrait de désenclaver l’accès aux maisons situées route de Ste-Anne et 
de faciliter l’aménagement et le développement urbain de la réserve foncière 
communale.
Le conseil municipal décide d’acquérir la parcelle cadastrée A 2100 
d’une superficie de 344 m2 à M. Le Coq et Mme Houard au prix de 
12 000 € et autorise M. le Maire à signer l’acte notarié.

 Fourrière animale :  
marché de prestations de services
La commune a souscrit le 1er janvier 2021 un contrat de capture et de 
gestion de fourrière animale avec l’entreprise SACPA située à Plérin. Ce 
contrat qui comprend des prestations telles la capture des animaux captifs 
ou errants, ou l’enlèvement des animaux morts < 40 kg arrive à échéance le 
31 décembre 2024. Il convient de le renouveler.
Le conseil municipal retient l’offre de prestations de l’entreprise 
SACPA (Plérin) correspondant à la capture et à la gestion de la 
fourrière animale aux heures et jours ouvrables uniquement, et 
autorise M. le Maire à signer le marché.

Séance du lundi 7 octobre 2024   

Conseil municipal

 Salle de sports : tarif et modalités 
de mise à disposition
La salle de sports vient d’être équipée d’un nouveau système de contrôle 
d’accès paramétrable à distance qui permet à nouveau la mise à dispo-
sition auprès des associations et des particuliers sous respect de la 
signature d’une convention au préalable. L’abonnement permettra aux 
particuliers, qui auront préalablement réservé un créneau de 2 heures 
maximum auprès de la mairie, d’accéder à la salle de sports. La mairie 
leur communiquera alors un code. Celui-ci sera actif uniquement durant 
le créneau réservé.
Le conseil municipal fixe le tarif de mise à disposition de la salle 
des sports pour les particuliers à 50 € / an, approuve les conven-
tions de mise à dispositions et autorise l’adjoint délégué à signer 
les conventions.
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Vie communale
C’est le deuxième conseil communal des enfants que 
nous mettons en place pour les années 2024/2026.
Son objectif est de permettre aux enfants élus de devenir 
acteurs de la vie de leur commune, dans le respect des 
choix et idées des camarades. 
Le conseil communal des enfants est un lieu d’expression 
de la démocratie et de la citoyenneté. 
Les jeunes élus pourront mener des actions et projets 
dans un climat de confiance, de convivialité et de 
bienveillance des autres afin de devenir de futurs 
citoyens. 
L’assemblée composée de 10 conseillers élus parmi 
les enfants domiciliés et scolarisés en classes de CM1 
et CM2 dans les deux écoles, est présidée par le Maire 
ou l’adjointe déléguée à la vie scolaire et périscolaire. 
Le CCE est animée par Maéva Gicquel.
Après avoir fait campagne dans leurs écoles respectives, 
les candidats se sont retrouvés confrontés aux résultats 
des urnes lors des élections qui ont eu lieu le vendredi 
18 octobre 2024, dans la salle du conseil municipal, 
et dans les mêmes conditions que n’importe quelles 
autres élections.
L’installation du CCE a eu lieu le samedi 19 octobre 
2024, de façon officielle, avec remise d’une écharpe à 
chaque élu. Le conseil se réunira une fois par mois.
    Réjane Lucas

Les jeunes sont à l’écoute du 
déroulement de l’après-midi

File d’attente pour la récupération 
des bulletins de vote

L’émargement, comme les grands. Pas simple 
quand on n’a pas encore peaufiné sa signature

Après le passage obligé par 
l’isoloir, le bulletin finit dans l’urne

Le dépouillement sous la supervision des 
conseillers sortants (Judie et Victor)

Les élus avec leur écharpe (page de couverture) 
1er rang de gauche à droite : Sacha Bienne, Lucas Burlot,  
Timothé Letort, Louna Robin et Mylan Le Denmat
2ème rang : Youenn Lorre Boscher, Enora Bienne, Aîtana Makhlouf, 
Manon Moisan et Mathys Robin
3ème rang : Maéva Gicquel - Philippe Pierre, Maire et  
Réjane Lucas, adjointe déléguée à la vie scolaire et périscolaire.

Conseil communal des Enfants

5OCTOBRE
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Vie communale

Nettoyons la planète
Action pilotée par Saint-Brieuc Armor Agglomération, la commune 
y participe depuis 2020. Cette année, les 2 écoles plénaltaises ont 
répondu favorablement pour y participer. 
La récolte de déchets est d'environ 7 Kg. Merci aux enseignants, 
parents d'élèves et volontaires qui se sont joints à cette sensibilisation. 
Le slogan des enfants : “ Arrêtez de fumer, il y a trop de mégots ! ”
Un goûter a clôturé cette après-midi citoyenne.

Facturation des 
services périscolaires 
Après un temps nécessaire de prise en 
main et quelques dysfonctionnements 
informatiques indépendants de notre volonté, le portail 
« Mon espace famille » est désormais un outil opérationnel 
pour les familles afin de réserver les services périscolaires 
des enfants scolarisés à Plaine-Haute. 
Au cours du mois de septembre 2024, de nombreux enfants 
présents et non-inscrits aux services périscolaires ont été 
enregistrés. Pour autant, aucune majoration tarifaire ne sera 
appliquée sur la facturation de septembre 2024.
A compter d’octobre 2024, tout enfant présent n’ayant pas 
fait l’objet d’une réservation de service dans les délais règle-
mentaires se verra appliqué un tarif majoré (ex : 7€ le repas / 
4€ la garderie le matin / 6€ la garderie le soir).
Afin de faciliter l’organisation des services périscolaires et ne 
pas être pénalisées, les familles sont invitées à bien respecter 
les délais de réservation de leurs enfants.
Le règlement intérieur des services périscolaires distribué en juin 
2024 à toutes les familles d’enfants scolarisés à Plaine-Haute 
est consultable sur Mon espace famille (page « actualités »)  
et sur le site internet :

www.plaine-haute.fr/Mon-espace-famille

La vie dans les services
Christelle Gourio a intégré le service administratif le 
1er octobre 2024. Elle a notamment en charge le traitement 
comptable, la communication externe, la gestion de la liste 
électorale et le secrétariat du CCAS.

Maëva Gicquel anime le 
nouveau conseil communal 
des enfants.

Nous leur souhaitons la 
bienvenue et une bonne 
intégration.

Les systèmes de refoulement des eaux usées et les 
stations d’épuration de la commune dysfonctionnent à 
cause des lingettes jetées dans les toilettes. 
Il est formellement interdit d’y jeter ce type de serviettes 
quand bien même il est indiqué qu’elles sont jetables 
car elles s’entremêlent dans les pompes et bouchent les 
postes de relevage.
Si cela perdure, les eaux usées risquent de refouler 
directement dans vos toilettes.
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Nouveaux  
      arrivants
Le samedi 7 septembre, le conseil municipal 
et les membres du CCAS avaient convié les 
nouveaux habitants de la commune ainsi que 
les bébés nés en 2023 à un pot de l’amitié.
Chaque bébé présent a reçu un petit cadeau 
de la part de la municipalité (gourde et sac 
isotherme à l'effigie de la commune).

La Maison d,accueil de jour itinérant
La Maison d’accueil de jour itinérant (Maji) de Plaine-Haute accueille en journée 
les personnes en perte d’autonomie, atteintes de la maladie d’Alzheimer ou 
de maladies apparentées. Il s’agit de proposer aux personnes accueillies des 
activités stimulantes, des rencontres et sorties. Mais aussi d’offrir une journée 
de répit aux familles et aidants qui les accompagnent au quotidien.
Une journée porte ouverte a eu lieu le 24 septembre dernier. Cette journée 
a permis aux différents intervenants venant en aide aux personnes de se 
rencontrer. La parole a aussi été donnée aux aidants.
Au cours de son intervention, Mme Lucienne Le Blanc aidante a exprimé sa 
satisfaction de l'accompagnement dont elle bénéficie. Sans ces structures 
d'aide, l'entrée en EHPAD est inévitable. Son objectif est de prolonger 
le maintien à domicile le plus longtemps possible. Son mari bénéficie de 
2 journées par semaine à La Maji et à L'ADMR.

Mme Le Blanc accompagnée de Mme Mastin, 
infirmière coordinatrice

Repas CCAS
Le dimanche 13 octobre, le repas du CCAS a été servi à 123 convives, qui ont apprécié la prestation du traiteur.

La décoration, sur le thème du Mexique, a été 
réalisée par les encadrants et les enfants du 
centre de loisirs. Deux jeunes Plénaltaises 
(Emma et Laly) ont participé au service.
En l’absence des doyens, Henriette Oizel, 
94 ans, et Hubert Domalain 93 ans, quatre 
nonagénaires présents ont été mis à l’honneur : 
Daniel Budet (91 ans), Yvette Houron (90 ans), 
Odette Le Ny (92 ans) et son époux Alexandre 
(91 ans), de gauche à droite sur la photo.
Les personnes n’ayant pas pu se rendre au 
repas pour cause de santé recevront un colis, et 
les membres du CCAS visiteront les personnes 
vivant en EPHAD.



Noces d’Or / Noces de diamants : ils ont renouvelé  leurs vœux de mariage 
L’année 1974 a connu de nombreux mariages. 50 années plus 
tard trois couples ont souhaité renouveler leurs vœux entourés 
de leur famille.

Tout d’abord Jeannine et Gérard Le Breton 
qui s’étaient dit “oui” le 02 août 1974  

à la mairie de Plœuc-sur-Lié.

Anne et Jean-Yves Loyer  
avaient, eux, convolé devant le maire  
de Saint-Brandan le 03 août 1974.

Pour Evelyne et Eric Carlo  
c’est le 10 août 1974  

à Quessoy que le maire  
les avait unis.  

Mais 10 ans plus tôt aussi des couples s’étaient unis. 

60 ans plus tard, Annick et Emile Omnès  
sont repassés devant le maire  
accompagnés de toute leur famille.

8 OCTOBRE

Vie communale



Repas de quartier
Du bourg
De la doyenne Yvette Houron (90 ans) aux plus jeunes 
Thaïs (6 ans) et Malo (10 ans), ils étaient 34 voisins du 
bourg de Plaine-Haute, réunis samedi 14 septembre 
pour leur traditionnel repas de quartier. La journée s’est 
déroulée dans la bonne humeur, tous étant heureux de 
se réunir et faire connaissance des nouveaux voisins. 
Après l’apéritif pour lequel chacun avait apporté ses 
préparations, le repas couscous s’est déroulé dans le hall 
de la salle de sports. Boules et marche étaient proposées 
pour prolonger la rencontre.

De Carfot
Le 06 juillet dernier, une vingtaine de personnes regroupant les 
villages de Carfot, La Garenne et Le Tronc se sont réunis pour 
fêter la première fête des voisins.
Rencontre, convivialité, partage et divertissement étaient au 
rendez-vous.
L'évènement sera renouvelé l'année prochaine avec grand 
plaisir.

9OCTOBRE

Tiers-lieu - Les travaux avancent 
Les travaux de la nouvelle médiathèque Tiers-Lieu qui ont commencé en juin se poursuivent.

Après une 1ère phase de 
déconstruction rendue 
difficile par la présence 
d’un gros rocher, c’est 
au tour de nouveaux 
artisans de se mettre à 
l’œuvre pour cette fois 
réhabiliter les lieux.

Mi-octobre, la dalle 
intérieure a été coulée, 
ainsi que celle de la salle 
d’exposition à venir.
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Vie communale

Le bistrot de Sainte-Anne-du-Houlin a rouvert ses portes le 5 juillet. À sa 
tête, David Salaün au bar, Adrian Klug en cuisine et Bastien Joa en salle. Les 
trois copains se sont rencontrés aux Cochons flingueurs, à Saint-Quay, et 
ont souhaité prolonger l’aventure en montant leur affaire. « Ça fait quelques 
années que je cherchais un projet à reprendre, retrace David, je me suis dit 
qu’il était temps de me lancer ». Si le jeune homme se concentre d’abord sur 
Saint-Brieuc, il connaît bien le hameau, s’y balade depuis tout gamin. Un 
jour, son père lui apprend que le Couleur Café est à vendre sur Le Bon Coin. 
Et le trio décide de tenter sa chance.
Pendant les semaines qui ont précédé la réouverture, tout le décor a été 
changé : un nouveau bar, un mobilier bois, pour apporter une ambiance 
chaleureuse et une terrasse flambant neuve de 80 m2 qui domine la rivière 
du Gouët donnant sur un cadre bucolique. L’auvent existant de 35 m2 a été 
réaménagé. 
« Nous sommes satisfaits de notre saison estivale, et très agréablement 
surpris de l’accueil qui nous a été fait par la population locale » déclarent-ils 
avant le dernier rush des vacances de la Toussaint et un repos bien mérité 
en novembre.
Ouvert 7j/7 pendant l’été et les vacances scolaires, le bar-restaurant, 
baptisé le « Couleur », propose de la cuisine locale et de saison. Concerts 
et DJ sets viendront rythmer les services.

En dehors de ces périodes, 
le restaurant est ouvert du 
mercredi au dimanche, avec 
une session musicale tous les 
dimanches, vers 18h.
Fermé du 3 au 29 novembre.

Des artisans dans la commune
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Animations culturelles
Spectacles de l’été
Le samedi 24 août, dans le cadre de l’été culturel, Alban Schäfer s’est produit 
pendant une heure à la salle St-Méen. La quarantaine de personnes présente en est 
ressortie enchantée.

Le mercredi 10 juillet, 
à la salle Plénalta, 
PETIT MOUSSE, le 
poisson clown, est 
venu raconter son 
aventure qui le mènera dans les grands fonds. Des jeux de lumières, une 
partition musicale qui se construit avec le public, et plusieurs tableaux 
colorés proposant un théâtre de gadgets.

Les joutes de menterie en gallo
Plus de 80 personnes ont assisté à la joute de menteries en langue 
gallese proposée par l’association Qerouezée samedi 19 octobre en 
soirée à la salle Plenalta. Avec la participation de l’Apel de l’école 
Ste-Anne à la buvette pour une pause à l’entracte.
Un spectacle rythmé d’histoires plus ou moins farfelues, difficile de 
départager les « jouteurs »… 
Une soirée amusante et participative à reconduire en 2025 !

Animations à venir
Les prochaines animations  
bébé lecteur  
se dérouleront les lundis  
4 novembre et 2 décembre. 

Les soirées jeux,  
quant à elles, auront lieu  

les vendredis 8 novembre  
et 6 décembre.

Les nouveautés de la bibliothèque
N’hésitez pas à venir 
consulter et emprunter les 
nouveautés de la rentrée 
à la bibliothèque !
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Vie scolaire
Ecole Sainte Anne   
A la rentrée…
L’école accueille cette année 72 élèves.
Sandrine GOACOLOU, nouvellement nommée à la direction de 
l’école, partagera ses fonctions avec l’école Sainte-Anne de Saint-
Brandan où elle exerce déjà depuis un an.
Elle enseigne dans la classe TPS-PS-MS, accompagnée d’Anne-
Claire Nedellec, et sera présente le lundi, le mardi ainsi que deux 
jeudis sur trois. Elle assurera la décharge de direction des deux 
écoles sur le site de Saint-Brandan, mais restera bien entendu 
disponible selon les besoins 
Camille Le Pladec remplace Isabelle Simon en GS-CP-CE1 et est 
accompagnée de Noluenn Pencole, en apprentissage pour l’année 
dans l’école.
Nous retrouvons également Laurence Monmarché en 
CE2-CM1-CM2, et Laura Mouillaud AESH.
L’école axera également ses projets de l’année avec ceux de 
l’école Sainte-Anne de Saint-Brandan sur le thème du patrimoine, 
et partira à la découverte de la Bretagne et de sa commune !

Les inscriptions sont possibles toute l’année  
au 06 71 14 40 58

Journées UGSEL
Le jeudi 19 septembre, l’école Sainte-Anne a fêté sportivement la rentrée 
dans le cadre des Journées Ugsel (Union générale sportive de l’enseigne-
ment libre). 
Le thème était "Coach' ta forme". Les enfants étaient répartis par équipes 
réunissant les élèves de toutes les classes de la TPS au CM2. Dans un 
premier temps, ils ont exécuté des mouvements en suivant des cartes 
disposées au sol. Ensuite, ils ont enchaîné ces mouvements en musique. 
Ce fut un beau moment de rires, de solidarité et de partage !

C'est l'automne
Le jeudi 3 octobre, la classe de GS-CP-CE1 est allée découvrir les 
éléments de l'automne dans les sentiers plénaltais. Au programme : 
randonnée, gadoues, châtaignes, glands, découverte des arbres et de 
leurs feuilles... Le  soleil était au rendez-vous afin de partager un joli 
moment tous ensemble.

De gauche à droite : Anne-Claire NEDELLEC, Laurence MONMARCHE,  
Laura MOUILLAUD, Camille LE PLADEC, Sandrine GOACOLOU, Noluenn PENCOLE
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Centre de lo isirs et garderie   

Anniversaire
Avec la rentrée nous avons fêté les anniver-
saires de Malo, Télio, Nina, Jersey, Lya et Tiago 
qui sont nés en juin juillet et août

ALSH secours
Les enfants du centre de loisirs se sont parés 
de leurs plus beaux casques de pompier 
(qu’ils ont eux-mêmes réalisé) pour apprendre 
quelques notions de premier secours notam-
ment avec un jeu de questions réponses et de 
petites mises en situation. 

Mexique
Dans le cadre d’un repas 
mexicain servi à la cantine, 
les enfants avaient préparé 
des décorations pour orner 
les murs du restaurant 
scolaire.

Automne
L’automne arrivant 
les enfants sont allés 
se promener pour 
ramasser quelques 
feuilles pour ensuite 
faire des créations.

Couture
Munis de fils et aiguilles les enfants 
ont pu faire un atelier couture et 
faire eux même des petits doudous.

Les Cours du Gouët   
Réalisation d'une fresque
L'école accueille Bertrand Keravis, artiste graffeur, qui inter-
vient dans toutes les classes, pour initier les élèves aux graffitis 
et réaliser avec eux une fresque murale (cour et préau)

L'équipe enseignante

De gauche à droite : Anne-Marie Morvan (TPS-PS-MS), Céline Bouhier (CP-CE1), 
Corine Laot (MS-GS), Delphine Labbé (CE2-CM1), Élodie Vasseur (CM2), 
Dominique Bacquet (CE1-CE2)
Au premier plan :  Florence Besnard (ATSEM de la classe de TPS-PS-MS)  
(absente : Lydie Le Balch, ATSEM de la classe de MS-GS)



Forum des associations
La 28e édition du forum des associations du Pays de Quintin qui 
s’est déroulé le samedi 7 septembre, à la salle des fêtes de Quintin a 
rassemblé quelques associations plénaltaises.

Les Chouffard´s
L'association de la Team Les Chouffard's était présente le 7 septembre 
au forum des associations de Quintin, quelques contacts ont été pris 
avec des personnes souhaitant surtout reprendre la course à pied.
Comme nous l'avons précisé, pas de niveau requis nous sommes là 
pour le plaisir du sport.
Pour les personnes n'ayant pas pu se rendre au forum :
La première assemblée générale a eu lieu le 25 octobre 2024 dans le 
hall de la salle sports de Plaine-Haute à 19h30.
Depuis la création de l'association, quelques kilomètres ont été 
parcourus.
H a r m o n i e , 
nous a of fer t 
un joli podium 
sur le 11 km de 
Ploufragan le 31 
Août dernier.
Une belle place de 
3ème féminine. 
Magali a fait son premier triathlon S à Dinard le 14 septembre. Une 
première expérience qui annonce de beaux projets pour la suite.

Puis les Chouffard's c'est aussi à 
l'international !
Audrey a fait un super chrono de 
54' sur le 10 km de Montréal le 
21/09/2024. 
BRAVO LES CHOUFFARDES !
Alors si vous aussi vous souhaitez 
faire partie d'une équipe conviviale…

Comité de jumelage
Dimanche 6 octobre 
le comité de jumelage 
a servi 423 repas à 
emporter. Ce rendez-vous 
connaît toujours le même 
succès. Après la prépara-
tion des légumes samedi, 
les bénévoles se sont mis 
à l’œuvre de bonne heure 
pour finaliser la mise en 
barquettes.
Place maintenant à la préparation de Noël, avec la réalisation de 
décors par les membres du comité et tous les bénévoles intéressés.
N’oubliez pas l'Assemblée Générale du Comité de jumelage, le 
vendredi 15 Novembre à 19h, salle du Verger.

Amicale 
Laïque
S u i t e  à  l ' A s s e m -
blée Générale du 16 
Septembre 2024, un 
nouveau bureau de l'Ami-
cale Laïque a été élu : 

• Le Président : Nicolas LETORT
• La Vice-Présidente : Amandine GUEGUEN
• La Vice-Présidente Adjointe : Christelle REMINGOL
• La Trésorière : Elodie GICQUEL
• La Trésorière Adjointe : Carole DOLEDEC
• La Secrétaire : Carine TOQUET
• Le Secrétaire Adjoint : Benoit LE FOL

A noter quelques dates importantes : 
Le 6 Décembre 2024 : Arbre de Noël

Le 29 Juin 2025 : Kermesse

Ogec ⁄ Apel

14 OCTOBRE

Vie associative

 

 
Afin de financer le matériel nécessaire pour le 

spectacle, l’entrée sera de 2€ (1 boisson offerte). 
 20h15 à la salle des fêtes  

  

RREEPPAASS  AA  EEMMPPOORRTTEERR  

TTAARRTTIIFFLLEETTTTEE  

TARTIFLETTE 

SALADE 

DESSERT 

12€ 

Réservation possible sur  

Samedi 16 novembre 2024 
Au sous-sol de la cantine à partir de 18h30 



Les randonneurs des Chaos
En ouverture de sa saison 2024-2025, les Randonneurs des Chaos a 
tenu son Assemblée générale vendredi 13 septembre, salle du Verger. 
Avec 104 adhérents l’an dernier, le club affiche une belle sérénité. 
En ouvrant la séance, la présidente Brigitte Le Coq a fait état d’une 
« année qui s’est très bien passée ».
Le programme est donc reconduit : randonnée le dimanche matin 
(départ à 9h du parking de la salle de sport) pour un parcours de 9 km 
et le lundi après-midi (départ à 14h) pour 9 ou 7 km selon les groupes.
Le port d’un gilet jaune sera demandé, spécialement le dimanche où 
il faut cohabiter avec les chasseurs. S’il y a bien de la place pour tous 
dans les chemins et les champs, il faut cependant se faire voir.

Après les 2 matinées puis samedis d’inscription les 21 et 28 
septembre, il est encore possible de nous rejoindre.

Plenalta Breizh
Plenalta Breizh a repris ses cours de danse bretonne.
Les portes ouvertes ont permis d’accueillir 6 nouveaux danseurs.
Vous pouvez toujours nous rejoindre le mercredi de 18h30 à 20h à 
la salle Plenalta. Contact : 02 96 42 00 61

Viet Tài Chi
C'est dans une ambiance toujours aussi chaleureuse que l'Associa-
tion plénaltaise de Tài Chi a repris ses quartiers à la salle Plénalta. 
Une quinzaine d'adhérent(e)s ont d'ores et déjà enfilé leur Vo Phuc 
(terme vietnamien désignant la tenue) pour s'adonner à la pratique 
de cet art ancestral de bien-être. L'enseignement comprend égale-
ment des exercices de Qi Gong en lien avec les saisons. Le Tài 
Chi Vietnamien s’adresse aux femmes et aux hommes actifs, qui 
recherchent une discipline de bien-être associant travail corporel 
et apaisement psychique et convient, bien sûr, aux séniors qui 
souhaitent entretenir leur capital santé. 
Le samedi 7 décembre 2024 nous organisons un stage (gratuit) 
d'initiation de 9h30 à 16h30 à la salle Plénalta (dons au profit du 
Téléthon).

Les cours ont lieu le mercredi, de 9h30 à 11h à la salle Plénalta.
Si vous souhaitez en savoir plus :  

www.vtcplainehaute.fr ou 06 04 19 44 75

OCTOBRE 15

A.S. Plaine Haute
La saison vient de débuter, une nouvelle 
aventure pour les bleus et blancs. Vous êtes les 
bienvenus pour les encourager le dimanche à 
l'Espace Sportif Jean Courtel.
Alexis Hellio et Benjamin Le Vacon, accom-
pagnent la présidente Stéphanie Robichon.
Nos U8-U9 ont eu la chance d’accompagner 
les joueurs d’Annecy sur le terrain lors de la rencontre EAG-Annecy du 20 septembre. Très beau souvenir pour tous ces jeunes. 



Directeur de la publication :  
Stéphane RAOULT, adjoint à la communication.  
Tirage : 750 exemplaires. 
Conception - Réalisation : 
Communicolor Plédran - 02 96 42 24 85

Infos diverses

parents | enfants de 0 à 11 ans | grands-parents...

PLUS
D’INFOS

Contact : parent@sbaa.fr

H
Centre Hospitalier
Saint-Brieuc - Paimpol - Tréguier

Le livret de 
nos 1000 premiers 
joursLa terre, la mer, l’avenir en commun

saintbrieuc-armor-agglo.fr

PRÉVENTION ET ACCOMPAGNEMENT

14 NOVEMBRE  2024 - 20h

C
O

N
FÉ

R
EN

C
E 

GRATUIT
TOUT

PUBLIC

LES 1000
PREMIERS JOURS
Manger - Bouger - Jouer - Parler

Amphithéâtre Hôpital Yves Le Foll à Saint-Brieuc

 Ma s   nté
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Atelier numérique Découverte de l’application FamiNum 
| Parents + Enfants 9-11 ans |

Mairie,  PLAINE HAUTE
Mardi 12 novembre de 18h30 à 20h 

« L’utilisation des écrans (réseaux sociaux, jeux vidéos, protection des données, …) chez les jeunes
peut parfois être préoccupante en tant que parents. Venez chercher des idées concrètes pour
apaiser vos vies numériques à la maison et échanger avec vos enfants ! »

Animé par Erwan Le Yar, conseiller médiateur numérique et Geneviève Goujon,
Chargée de coopération parentalité Saint Brieuc Armor Agglomération

Inscription :  accueilplaine-haute@orange.fr 02 96 42 90 55


